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Kleine Anfrage Barbara Freiburghaus, Bernhard Eicher (FDP): Viererfeld – 
wo steht der Prozess? 

 

 

Das Areal Viererfeld/Mittelfeld ist einer der Schwerpunkte der aktuellen Legislatur. Gemäss Medi-

enmitteilung vom 20. April 2018 lief bis zum Herbst 2018 der Wettbewerb Projekt Vierer-

feld/Mittelfeld. 

Per 1. November 2018 sind die Zonenpläne Viererfeld und Mittelfeld in Kraft gesetzt worden. Der 

Kaufrechtsvertrag mit dem Kanton Bern über 51,1 Millionen Franken konnte somit vollzogen wer-

den. 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten:  

1. Wie sehen die nächsten Schritte aus? 

2. Ist die Stadt bereits in Verhandlungen mit potentiellen Investoren, insbesondere mit Genos-

senschaften oder anderen gemeinnützigen Institutionen? 

3. Wenn ja, wie weit sind die Verhandlungen fortgeschritten  

4. Und mit wem wird konkret über welche Schritt verhandelt? 

 

Bern, 29. November 2018 

Erstunterzeichnende: Barbara Freiburghaus, Bernhard Eicher 

Mitunterzeichnende: - 

 


